

Allah est le Très-Miséricordieux et la source de tout bien, alors pourquoi ne nous admet-il pas tous au Paradis sans compte ?

En réalité, Allah souhaite que tous Ses serviteurs aient la foi.

{De Ses serviteurs cependant, Il n'agrée pas la mécréance. Et si vous êtes reconnaissants, Il l'agrée pour vous. Nul pécheur ne portera les péchés d'autrui. Ensuite, vers votre Seigneur sera votre retour : Il vous informera alors de ce que vous faisiez car Il connaît parfaitement le contenu des poitrines.} [312] Sourate al-Zumar : 7.

Cependant, si Allah envoyait toutes les personnes au Paradis sans compte, cela constituerait une violation flagrante de la justice. Cela signifierait qu'Allah traiterait Son Prophète Moïse et le Pharaon de la même manière et admettrait chaque oppresseur avec ses victimes au Paradis comme si rien ne s'était passé. Il est nécessaire d'avoir un mécanisme qui garantisse que ceux qui sont admis au Paradis le soient en fonction de leur mérite.

La beauté des enseignements islamiques réside dans le fait qu'Allah, qui nous connaît mieux que nous nous connaissons nous-mêmes, nous informe que nous possédons les qualifications nécessaires pour utiliser les moyens terrestres et obtenir Sa satisfaction afin d'entrer au Paradis.

{Allah n'impose à aucune âme une charge supérieure à sa capacité...} [313]
Sourate al-Baqarah : 286.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/121/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/121/>

Monday 26th of January 2026 12:14:46 AM